



千葉市立千城台南中学校

令和7年度 5号

発行日 令和7年7月18日(金)

043-237-1521

◆夏季休業にあたり◆

校長 山口 鉄也

梅雨の時期も早々と終わり、いよいよ夏本番です。夏休みが近づくにつれ、生徒たちのわくわくした気持ちとは相反して、少し注意をして見守らなければならない時期になります。

さて、夏休みは言うまでもなく、生徒たちの生活の場が学校から離れて、家庭や地域に移ります。学校での生活は時間割が決まっていておよそ時間どおりに過ごすことはできますが、夏休みは自らの手で「自分の時間割」を作らなければなりません。集会では、全校生徒への評価と、各自には各学年に向け、それぞれの課題をもってほしいというお話をしました。夏休みの生活の中には学校では経験できない、様々な社会体験や自然体験の場も広がっています。これらの体験は机に向かって学ぶことのできない貴重な学習であり、社会性を培ったり、見聞を広めたり、豊かな感性を育むことができます。明日から始まる44日間という長い休みを活用して、自分なりの課題（学習や部活動など）を持った生活や夏休みならではの体験を通して、更にたくましく成長する姿を期待しています。なお、事件・事故には巻き込まれないように気を付けてください。

今年も暑い夏になりそうですが、生徒をはじめ、ご家庭の皆様にとりましては、引き続き感染症等への対応も含めて、健康で心豊かな夏休みになりますよう願っております。

夏季休業前に実施した、それぞれの行事等の様子を掲載いたします。



◆第1回進路説明会◆

6月25日（水）には、主に3年生を対象とした進路説明会を実施しました。当日は多くの保護者の方々にご来校いただき、生徒とともに今後の進路選択に向けた内容に耳を傾けていただきました。

夏休みを前に、部活動では一区切りを迎える生徒も増えてきます。そして、いよいよ高等学校の体験入学や学校説明会など、具体的な進路選択の機会が本格化していきます。

これまで学校全体をリードしてきた3年生ですが、行事や部活動では、徐々に2年生が中心となっていく時期になります。

3年生の皆さんには、自分自身の将来としっかりと向き合い、悔いのない進路選択ができるよう、一歩一歩着実に歩みを進めてほしいと願っています。

◆2年生の職場体験の様子◆

6月20日（木）・21日（金）の2日間、本校2年生が職場体験を行いました。地元の商店街をはじめ、多くの事業所の皆様にご協力をいただき、生徒たちは、事前の打ち合わせから本番当日まで、貴重な学びの機会を得ることができました。



当日は、それぞれの職場で生徒たちが真剣な表情で活動し、働くことの意義ややりがいを実感する様子が見られました。体験を通して、自分の将来について考えるきっかけとなった生徒も多く、「働くこと」に対する意識にも変化があったようです。

ご多用の中、温かくご指導くださった受け入れ先の皆様に、心より感謝申し上げます。今回の経験は、後に続く生徒にとっても大きな参考となることでしょう。



◆部活動壮行会◆

7月3日（木）、総合体育大会に出場する生徒を激励するため、部活動壮行会を行いました。各部の代表生徒が、大会に向けた意気込みやこれまでの取組を堂々と発表し、大きな拍手と温かい応援の空気に包まれました。

これまで学校の部活動において地道に努力を積み重ねてきた生徒たちだけでなく、外部の団体で競技に打ち込んできた生徒もいます。特に3年生にとっては、中学校生活最後の大会となる生徒も多く、一人一人が目標に向かって真剣に取り組んでいます。



大会では、日々の練習の成果を十分に発揮できるよう、体調管理やけがの予防に努めながら、最後まで全力を尽くしてほしいと願っています。

また、これまで生徒の活動を支えてくださった保護者の皆様には、日々の送迎やお弁当の準備など、たくさんのご協力をいただいております。この場を借りて、深く感謝申し上げます。生徒たちの健闘をどうぞ温かく見守っていただければ幸いです。

【体育館のエアコン設置工事について】

令和7年8月25日（月）より体育館のエアコン設置工事が始まります。2月中旬（予定）まで工事期間中の体育館は使用できなくなります。